



### Argentina ve opción de exportar crudo por puerto de San Vicente



Gracias a un acuerdo con YPF.

Entre los acuerdos de YPF para exportar 70 mil barriles diarios de crudo está la opción de que Enap adecúe su infraestructura para que exporte por el puerto de San Vicente el excedente proveniente del yacimiento de Vaca Muerta. El vicepresidente ejecutivo de YPF, Mauricio Martín, dijo a radio Bío-Bío que "es una garantía, mirándolo desde Enap, desde Chile, que Argentina tenga este excedente de petróleo crudo para asegurar el abastecimiento futuro durante muchos años". Para YPF es fundamental, ya que no genera paralizaciones.